



DECLARATION D'AMITIE ENTRE  
LES BREULEUX, commune du canton du Jura - SUISSE  
Et  
CHAMPAGNEY, commune de Haute-Saône - France

Le 17 novembre 2019 fut commémoré à Champagny le 75<sup>ème</sup> anniversaire de sa libération.

A cette occasion, la « place des Breuleux » a été baptisée à Champagny en guise de remerciements au village suisse suite à l'accueil d'enfants de la ville française pour les protéger des bombardements lors de la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale.

Par la signature de cette déclaration d'amitié, les autorités politiques des Breuleux et de Champagny confirment les liens d'amitié qui les lient en rapport aux évènements passés.

Champagny, le 17 novembre 2019

Renaud BAUME,

Le Maire Les Breuleux



Marie-Claire FAIVRE,

Le Maire de Champagny

